

Nevus coroideo: a proposito de un caso

Beatriz de la Rica Martín-Hervás. Sergio del Pozo García.

C/ Arcos de Jalón. Diplomatura en Óptica y Optometría. Escuela universitaria de Óptica y Optometría.
Bea_b-a_88@hotmail.com

Raquel Gil Cazorla

C/ Arcos de Jalón. Escuela de Universitaria de Óptica y Optometría.
Raquelgil@cnoo.es

Resumen: Caso clínico de un chico de 9 años que viene a revisión tras un examen visual en el colegio con resultado de una baja AV en OD. Se le realiza un examen completo en la clínica de la Escuela Universitaria de Óptica y Optometría de la UCM, realizando pruebas específicas para comprobar la Rx del paciente. Al realizar la salud ocular del paciente con retinógrafo detectamos que en OI hay presente un nevus coroideo, por lo cual este paciente será remitido al oftalmólogo para que éste evalúe ese nevus y pueda descartar la posibilidad de que sea un melanoma coroideo.

Palabras clave: Nevus coroideo. Melanoma coroideo.

[Póster](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.